

invertir en empresa que para 2017 sale a bolsa

Escrito por jcalle - 23/11/2014 19:25

Hola, que opinais de esta inversión:

La empresa Karatbars Internacional tiene pensada la salida abolsa para 2017, actualmente ofrece una participación de la misma por 7500 euros; el poseedor de esa participación (que son limitadas) recibirá anualmente una parte de los beneficios de la empresa de por vida.

Según ventas de este año, para 2015 se repartirán entre 1000 y 1500 euros por participación.

Otros planes: a finales de 2015 tendrá participaciones en una mina de oro y a medio/largo plazo comprará mina de oro en Turquía.

www.karatbars.com/?=sjcalle

preguntadme jcallekaratbars@gmail.com

<http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/certificados.gif>

=====

Re: invertir en empresa que para 2017 sale a bolsa

Escrito por MacCotorra - 24/11/2014 08:46

La nueva fiebre del oro... ahora en vez de vender picos y palas, venden papeles de colores a 7.500 euros el ejemplar.

Remito las direcciones de contacto al Grupo de Delitos Telemáticos: GDT

<https://www.gdt.guardiacivil.es>

Por si quieren participar en el negocio.

Saludos.

=====

Re: invertir en empresa que para 2017 sale a bolsa

Escrito por jcalle - 24/11/2014 18:10

Hola MacCarra, digo MacCotorra (veo que te viene al pelo el nik, hablas más que sabes)

Veo que vas a destapar tu solito una nueva trama de fraude; ya que va a ser así, más te valdría que fueras TU MISMO quien te dirigieras a la web a la cual aludes y así llevarte tus medallitas, mira que al final será otro quien se lleve la gloria.

Pero supongo que tu eres un tio humilde y no quieres fama, sólo quieres ser un ciudadano ejemplar.

Ejemplar como las Cajas de ahorros, que nunca han emitido preferentes a ancianos que casi no sabían firmar. (dónde estaba tu mente para denunciar que las Caja son malas por sí mismas?). Claro, seguro que tu NUNCA has tenido ninguna relación con una Caja (tío listo enn?).

Ejemplar como los créditos de los bancos con clausulas abusivas en hipotecas a gente que tenía un trabajo del tipo que fuere sin hablar hecho un estudio de riesgo (dónde estabas tú para advertir que los bancos son malos y que estafan?). Claro, seguro que tu NUNCA has tenido ninguna relación con un Banco de ese estilo (tío listo enn?).

Ejemplar como la gran empresa Gowex que salía a bolsa y tanta gente invirtió en ella (dónde estabas tu para advertir que invertir en bolsa es malo, caca nene eso no).

Etc,Etc..

Alguna vez has escuchado eso de que no hay que meter a todo el mundo en el mismo saco??

Por esa regla de tres ni metamos nuestro dinero en un banco, ni nos fiemos de las Cajas, ni de los directores, ni nos dejemos engañar por las inversiones en bolsa, etc, etc..

Claro, tu es que has hecho un estudio de Karatbars Internacional y sabes que son unos estafadores, lo hueles al lejos, eres un sabueso tu para eso. (tío listo en?)

Pues deja que te refresque la memoria, y recordarte que el dinero tiene su origen en el oro, que las divisas tenían su respaldo en oro ; podías ir al Banco Principal de cada país y pedir el cambio de tu papel moneda en lo que le correspondiese en oro.

Desde la antigüedad el oro ha sido moneda de cambio y, de hecho, podrás ir con un lingote a cualquier país del mundo que siempre encontrarás alguien te lo cambie por papel moneda.

Tal vez debas recordar que el sistema financiero actual se basa en la emisión de DEUDA, y que el día que todos nos levantemos a pedir al banco nuestro dinero nos digan que no hay, que ese dinero no existe, que ese dinero simplemente son numeritos en un ordenador, que no hay nada REAL detrás de nuestro dinero. Tal vez ese día digas, vaya estafadores los bancos, me dijeron que tenía 40.000 euros míos guardados y resulta que lo que tenían era 40.000 euros de unos cuantos que habían pedido un crédito y que no lo pueden pagar, que ellos no tienen realmente NADAA.

No te veo denunciando que los bancos no tienen el dinero que dicen guardarnos??? Claro, es que eso es legal, es legal que el banco no tenga nuestro dinero, pero es una IRRESPONSABILIDAD por nuestra parte creer a ciegas a los Bancos y al sistema financiero.

Tal vez ese día podrías pensar, y si hubiese tenido un lingote de oro guardado?? o un trozo de tierra?? o varias casas para intercambiarlas por otras cosas??

Y con esto no quiero ser catastrofista, pero sí realista.

Todos los economistas recomiendan, al menos, tener un 30% de nuestros ahorros en un bien tangible facilmente intercambiable; y el ORO LO ES. Además es curioso que esté libre de impuestos, no crees???

Que a ti no te guste la inversión en esta empresa y lo publiques,es respetable, estamos en democracia y en un foro participativo donde todos tenemos nuestras opiniones; pero no te consentiré que insinues

que estamos estafando, porque quizás sea yo quien tenga a bien apuntar tus datos por posible injurias o calumnias o falso testimonio o faltes a mi reputación e integridad y honor.

La inversión que propongo es una como otra cualquiera, mi propuesta es invertir en una empresa que está empezando y tiene proyección; nunca he dicho que estén garantizadas las ganancias, que no tiene riesgo. Pero el reparto anual de los beneficios es real y siempre será en función de lo que haya recaudado la empresa, ni más ni menos.

Tal vez estés dentro de unos años viendo los resultados de las acciones de Karatbars Internacional. Tal vez ese día tu rostro enrojezca y te veas como un estúpido.

No olvides este nombre..... KARATBARS

Perdón al resto por haberme extendido tanto, pero comprendan que me defienda.

=====

Re: invertir en empresa que para 2017 sale a bolsa

Escrito por Gil - 24/11/2014 19:07

No me he leído el tocho, con leer la primera linea a sido suficiente para imaginar de que va el resto.

Sin comentarios.

=====

Re: invertir en empresa que para 2017 sale a bolsa

Escrito por biwana - 25/11/2014 08:15

Baneo para jcalte ya...

En este foro no nos gustan los trolls :angry:

=====